



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE

MENSAJE DEL PRESIDENTE PARA LOS MIEMBROS FIA

Queridos amigos,

Hoy hace un año que fui elegido Presidente de la FIA.

En este aniversario, me gustaría expresarles mi gratitud y darles las gracias por todo el apoyo que me han brindado.

Ha sido un año de aprendizaje, de nuevos descubrimientos, de creación de nuevas relaciones, así como del fortalecimiento de las ya existentes.

Hemos conseguido mucho, y por ello les felicito por el excelente trabajo que han realizado para la FIA.

Nos esperan nuevos retos en 2023 y, con su ayuda, los afrontaremos juntos.

Hasta entonces, les deseo a ustedes y a sus familias unas felices fiestas.

Saludos

Mohammed Ben Sulayem

Presidente de la FIA